

令和7年度第7回教育委員会議定例会会議録

- 1 日 時 令和7年10月27日 午後2時30分
2 場 所 滝沢市役所 庁議室
3 出席委員 教育長 太田 厚子
委員 柳村 栄
委員 井上 美津男
委員 恒川 かおり
委員 長瀬 恵子
4 説明のために出席した職員
教育次長 久保 雪子
教育総務課長 滝田 俊一
学校教育指導課長 田村 大樹
生涯学習スポーツ課長 佐々木 敬志
文化振興課長 岡田 久美
学校給食センター所長 村上 斎

5 議題及び議事の大要

教育長 これより令和7年度第7回教育委員会議定例会を開会します。

(開会時刻 午後2時30分)

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。

教育長 日程第1。会議録署名委員の指名についてお願ひします。

教育総務課長 井上委員にお願いします。

教育長 それでは本日の署名委員は井上委員にお願いします。

教育長 日程第2。会期の決定については本日1日としたいと思います。これにご異議ございませんか。

(全員異議なし。)

教育長 会期は1日とします。

教育長 10月21日に岩手山には初冠雪を記録し、これから冬の季節の到来を感じているところです。秋の実り、黄金色に輝く水田も姿を消して、産直には滝沢産の美味しいリンゴが色とりどりに並ぶ豊かな実りの季節となりました。

子ども達にとっても、学習のまとめや成果となる文化祭、そして学習発表会、音楽会等、様々な文化的なイベントが盛りだくさんであり、教育委員の皆様方にもそれぞれの場所に出向いていただき、子ども達の活躍を見守っていただけること大変嬉しく思っております。

今現在心配されるのは、クマの出没が滝沢市内の各地であることです。一番は子ども達の安全安心と、そして子ども達を見守ってくださる地域の皆さま方の安全安心ということで、関係課とも協議し、そして校長先生方との連携を密にして進めているところであります。どうぞよろしくお願ひいたします。

教育長 日程第3。教育長の事務報告がありますが、別紙のとおりであります。何かご質問がありましたらお願いします。

委員 10月17日のJOCジュニアオリンピックバレー表敬訪問について、滝沢の生徒

が参加されているのか、教えてください。

生涯学習スポーツ課長 選抜で県の代表に選出された滝二中の3年生及び滝南中の2年生の生徒2名が、今度全国大会へ出場するということで表敬訪問でいらしたものです。

委 員 10月3日に開催された岩手地区校長会研究大会について教えてください。

教育長 市町毎に様々な研究テーマに取組み、その成果を年に一度披露しあう会となっています。今回、小学校においては、「幼保小・こども園を含めた連携の在り方について」、滝沢市の小学校の校長会が発表しました。また、中学校においては、コミュニティスクール滝沢版の「教育振興協議会の取り組みを通した滝沢魅力学の推進について」ということで、市内中学校の校長会の発表がありましたので、講評を述べさせていただきました。

委 員 校長先生方が他市町村に対して、どのような形でPRしているのか、その資料等を拝見する機会はあるのでしょうか。

教育長 資料について、教育委員さんには必要であれば配布させていただくことは構わないと思います。本研究大会は東北大会や全国大会に繋がっていく発表等でもあり、それぞれ当番で回ってくるところではありますが、発表資料のあり方等を含めて、校長先生方は本当に様々な協議がなされていて、とても有意義だと感じて見させていただいたところです。

委 員 10月21日に開催されたキッズ健幸アンバサダー養成講座についてです。昨年度は柳沢小中学校で見させていただきましたが、今年度の実施内容について、本市独自のものはありませんか。

学校教育指導課長 キッズ健康アンバサダー養成講座について狙いは三つあります。事業の一環としてのオリンピアンとかパラリンピアン出場された方が講師となり、スポーツが好きではない児童にも運動スポーツの楽しさや素晴らしさを実感してもらいたいというのがまず一つです。二つ目として子どもが運動スポーツの楽しさや重要性を理解して、祖父母や地域の高齢者にその内容を伝え、一緒に運動やスポーツを行うことを伝え広めていくという目的がございます。最後の一つとして一過性のイベントに終わらすことなく、日常生活での継続的な運動スポーツの実践のきっかけにしたいというこの三つが狙いでございます。今年度は三年目の講座ということで、鶴飼小学校の5年生を対象に実施しました。今回来ていただいた講師は、陸上のリレー選手で銀メダリストである朝原宣治さん、それから車いすラグビーの今井友明さん、銅メダリストです。朝原さんからは走り方について、そして今井さんからは車いすの乗り方から始め、実際に乗って動かしたり、最後は競技に繋がるところまでの指導を実際に指導していただきました。今回は総合体育館とその隣の陸上競技場を会場にしましたので、本当に広いところで子ども達は一生懸命話を聞いて、楽しそうに取り組んでいたなという印象がございます。最後に代表の子ども達が感想発表したのですが、きちんと趣旨をわかって、「走り方がわかりました」とか、「走りが苦手だけども、それができるようになりました」とあるとか、「家に帰ったら家族にも話して広げたいです」というようなところまで、きちんと話をしてくれ、狙いが達成される講座になったと感じました。

委 員 10月22日に開催された盛岡広域振興局管内市町訪問意見交換会では、どのようなことが話題となったか教えてください。

教育長 盛岡広域振興局との意見交換会では、滝沢市からは健康こども部の事業や農業振興に関わる内容であります。今回は教育委員会に関わる内容についてはございませんでした。

教育長 他にご質問がありましたらお願いします。
(特になし)

教育長 以上をもって、本日の日程は終了しました。教育委員会議定例会を終了します。
(閉会時刻 午後2時55分)

6 会議録作成者 教育長 太田 厚子

7 会議録署名委員

教育委員

教育長